



Leckere Torten werden beim Leo-Spendenlauf ebenfalls für den guten Zweck verkauft und machen jetzt schon Appetit auf die Aktion.

Laufen für den guten Zweck

Leo-Spendenaktion am 15. Oktober

Bielefeld. Der 3. Leo-Spendenlauf wird am Samstag, 15. Oktober, in der Parkanlage Sudbrack am Meierteich ausgerichtet.

Nach den Erfolgen der beiden Vorjahre hofft der Bielefelder Leo Club »Carpe Diem« wieder auf viele Läufer und Sponsoren, die sich zu Gunsten von Kindern in Not engagieren. In diesem Jahr fließen die Spenden in voller Höhe dem Deutschen Kinderschutzbund, Ortsverband Bielefeld, zu, der sich in zahlreichen Projekten für benachteiligte Kinder einsetzt.

Die »LEOs« arbeiten als Nachwuchsorganisation der Lions Clubs nach deren Losung »We serve – wir helfen«. Kooperationspartner des Spendenlaufs ist erneut der Sportclub Bielefeld 04/26.

»Konkret wollen wir mit den Spenden insbesondere das Projekt »FABA« unterstützen. »FABA« steht für »Familien in Balance« und ist ein präventives Naturprojekt für Kinder von sucht- und psychisch erkrankten Eltern«, erläutert Daniel Noltensmeier, der Präsident des Bielefelder Leo Clubs. In un-



Daniel Noltensmeier

mittelbarem Kontakt zur Natur und ganz praktisch lernen Mädchen und Jungen dabei unter fachlicher Betreuung die Abläufe des Gartenjahres. Langfristig können die Kinder auf diesem Wege ihr Selbstbewusstsein stärken und aus der heilsamen Nähe zur Natur Kraft für den Alltag schöpfen.

»Nur, wenn hinter den vielen Läuferinnen und Läufern auch ausreichend Unterstützer stehen, können wir gemeinsam Großes für das Projekt des Bielefelder Kinderschutzbundes erreichen«, betont Noltensmeier. Und er appelliert, gemeinsam mit seinen Club-Mitgliedern, an die Menschen, Verantwortung zu übernehmen,

damit weiterhin wertvolle Arbeit für die benachteiligten Kinder und Jugendlichen geleistet werden kann.

In der Zeit von 14 bis 17 Uhr können sich Menschen für das Projekt einsetzen, indem sie den 800-Meter-Rundkurs in der Parkanlage Sudbrack mitlaufen oder als Unterstützer dabei sind. Die Unterstützer legen einen bestimmten Betrag je gelaufener Runde ihrer Läufer fest, den sie dann spenden. Unterstützer können sowohl Unternehmen als auch Privatperson sein. Natürlich ist auch die Spende einer festen Geldsumme möglich.

Die Läufer-Anmeldung kann online unter www.leo-bielefeld.de/spendenlauf, per E-Mail unter praesident@leo-bielefeld.de oder am Veranstaltungstag ab 12 Uhr, auf der Sportanlage Sudbrack erfolgen.

Der Startschuss durch den Leo-Präsidenten Daniel Noltensmeier, gemeinsam mit Lena Strothmann, Mitglied im Lions Club Bielefeld-Marswidis und Präsidentin der Handwerkskammer, fällt um 14 Uhr. Eine Cafeteria wird für die Besucher eingerichtet, der Erlös fließt ebenfalls dem guten Zweck zu. Für Kinder werden verschiedene Bastel- und Aktionsstände eingerichtet.